

## COMUNICADO N° 561 Miércoles, 8 de septiembre del 2021

Debido al exitoso proceso de vacunación, unido a la disminución de la tasa de casos activos, la baja en el RT nacional y la letalidad del 1.5%, el Ministerio de Salud (Minsa) evalúa aumentar el aforo en restaurantes y bares y las reaperturas de actividades y comercios que aún siguen cerrados a causa de la pandemia.

Este miércoles el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre, llevó a cabo una reunión consultiva con el viceministro de Comercio Interior e Industrias, Omar Montilla; el presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Agricultura de Panamá (CCIYAP), José Ramón Icaza y el director ejecutivo de la Asociación de Restaurantes, Bares y Discotecas (Arbyd), Mario Luis González, para analizar las estrategias más adecuadas para volver a la normalidad de las actividades comerciales.

El titular de Salud aseguró que todas las propuestas son analizadas por el equipo de epidemiología y salud pública, tomando en cuenta la conducta social, casos positivos y capacidad hospitalaria.

Sucre se refirió a diversas metas que tiene el Minsa, entre las cuales destaca el levantamiento del toque de queda a nivel nacional, una vez logrado la inmunidad de rebaño el próximo mes de noviembre.

### Informe de vacunación

El informe enviado hoy al Minsa por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI), indica que Panamá alcanzó un total de **5,036,955** vacunas aplicadas contra la COVID-19 en todo el territorio nacional, incluyendo primeras y segundas dosis de las casas farmacéuticas Pfizer y AstraZeneca.

De la casa farmacéutica Pfizer se han aplicado 4,301,563 vacunas, mientras que de AstraZeneca se han colocado 735,392 dosis.

Para hoy miércoles, se aplicaron 3,806 en vacunas en Chiriquí; 1,380 en la provincia de Coclé y 438 dosis en la provincia de Herrera.

### Informe epidemiológico

En el mundo se registran 197,740,877 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 222,903,649 casos positivos por COVID-19 acumulados y 4,603,035 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.1%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 448,045 pacientes recuperados, 330 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 460,829.

# COMUNICADO

Se aplicaron 7,233 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 4.5%.

En las últimas 24 horas se han registrado 4 defunciones y se actualiza 1 fallecimiento de fecha anterior, para un total de 7,104 acumuladas, lo que representa una letalidad del 1.5 %.

Los casos activos al día de hoy suman 5,680. En aislamiento domiciliario se reportan 5,335 de los cuales 5,123 se encuentran en casa y 212 en hoteles. Los hospitalizados suman 345 y de ellos 259 se encuentran en sala y 86 en UCI.

El MINSA recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al virus debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba COVID-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa))